

Bienvenida al Año 2025 del Departamento de Docencia de AAIBA

Estimados colegas, asociados y amigos de AAIBA:

Con inmensa alegría, damos la bienvenida al año 2025, un nuevo capítulo que nos invita a soñar, innovar y crecer juntos en nuestra misión de excelencia en la alergología, el asma y la inmunología.

Este año, nos hemos propuesto ambiciosos proyectos que fortalecerán nuestra comunidad científica y académica:

- **Congresos y Jornadas Científicas:** Organizaremos encuentros nacionales e internacionales que servirán como plataformas para el intercambio de conocimientos y experiencias, elevando el nivel de nuestra práctica profesional.
- **Programas de Capacitación Continua:** Lanzaremos cursos y talleres diseñados para actualizar y profundizar en áreas clave de nuestra especialidad, asegurando que nuestros miembros estén a la vanguardia de los avances médicos.
- **Alianzas Internacionales:** Fortaleceremos vínculos con instituciones globales, facilitando la participación de nuestros miembros en proyectos de investigación y eventos de relevancia mundial.

Cada uno de estos proyectos está diseñado con el firme propósito de enriquecer nuestra práctica y contribuir al bienestar de nuestros pacientes. Su participación activa será esencial para alcanzar estos objetivos y consolidar a AAIBA como un referente en nuestra especialidad.

Les deseamos un 2025 pleno de salud, prosperidad y logros compartidos. Que este año nos brinde oportunidades para aprender, colaborar y avanzar juntos hacia nuevos horizontes.

Con entusiasmo y compromiso,

Departamento de Docencia de AAIBA Dr. Carlos De Luca, Dra Verena Carnielo

